

2012年 9月21日(土) 莫乙 21:10 誕生

- ★ 引越前、血液中に不規則抗体があるということで、当時しゃべっていた産院からはいなかシビアの説明を受けました。
引越後、通うことにはる産院は、緊急にも対応できる大きなところがいいだろうと新水巻病院へ。斉藤先生にみていてほしいのご縁で、次男を「うばべふところ」で産むことができました。
- ★ 妊娠後期に、仕事で「妊娠工隅」「出産工隅」について記事を書いた際、ひと昔前まで日本では産産が主流だったことを知りまして。「うばべふところ」で分娩台に上がらず、子を産むことができるということで、女子奇心がめきめき……「出産のとき、余裕があれば産産で！」とお原貝いしました。出産本番は、なぜか自然に合った姿勢は4つばい！楽に産めたうえに、裂傷もなかつきました。「人曲も動物も大差ないなあ」出産後、しみじみそう感じました。 *4つ足の。
- ★ こららで健診を受けたのは、たったの2回。スタッフの右々がどういった役割分担をしているのかもあまりわからないまま出産にいたりまして。この施設の良さを実感したのは入院期間中。料理といいマッサージといい。窓からの眺めといいリゾート地のお宿並みでした。スタッフの皆さんの人柄の良さもあって、本当に、心身ともにリラックスして入院期間を過ごすことができました。ありがたうございまして(๑)わが子が無事に産まれた喜びでも幸せなことなのに、人の優しさや温かさにも触れることができました。産後の苦勞も何なく乗りこえていけそうです。この先の人生にひとつの見通しがついたのでことも。自分にとっては大きかったです。

斉藤さんご夫婦、林さん、大森さん、事務長さん！

お世話になりました(๑)！楽しい一時をありがとうございました！！



K・M
長男 T
次男 莫乙